Nous avons déjà d'importants projets d'investissements en Inde. Nous désirons collaborer plus étroitement avec vous dans les secteurs de l'énergie, des mines, de l'aviation, du génie, de la défense et de l'avionique, autant de secteurs où se manifestent notre force et notre expertise.

La recrudescence spectaculaire du nombre de gens d'affaires canadiens qui se rendent maintenant en Inde et du nombre de gens d'affaires indiens qui se rendent au Canada, est un reflet de l'élargissement de nos contacts. Nous avons eu le très grand plaisir, en octobre, d'accueillir un groupe de personnalités de l'Association of Indian Engineering Industries. Le Conseil des gens d'affaires Canada-Inde et la Fédération indienne des Chambres de commerce ont établi des relations très productives. L'Association des fabricants canadiens et l'AIEI ont passé un accord de coopération prévoyant l'établissement d'un nouveau bureau de l'AIEI à Toronto, ce dont nous nous réjouissons beaucoup.

Sur le plan du développement, la coopération joue, depuis plus de 35 ans, un rôle particulièrement important dans nos relations économiques. L'histoire de cette collaboration est un modèle et nous pouvons, de part et d'autre, être fiers des grands projets hydro-électriques que nous avons ainsi pu réaliser ensemble: Idukki dans le Sud, Chamera dans le Nord et Kundah à Tamil Nadu, qui fut le premier.

Mais notre collaboration ne s'est pas limitée aux grands projets industriels. Nous sommes fiers de collaborer aux travaux que M. Kurien et le National Dairy Development Board effectuent actuellement à Gujarat, ainsi que dans bien d'autres parties de l'Inde. Nous participons aux activités de l'école de communications de masse à l'Université Jamia Millia, au développement de l'agriculture sèche, à l'exploitation des eaux souterraines et nous contribuons financièrement à quelque 300 projets, auxquels participent des organisations non gouvernementales de l'Inde.

L'Inde présente un dossier remarquable en ce qui a trait à l'utilisation de l'aide au développement. Vous avez su mettre en valeur vos ressources et utiliser avec sagesse celles fournies par d'autres pays. L'aide au développement offerte par le Canada a enregistré une croissance réelle au cours des dernières années et cette tendance va se poursuivre.